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Genova, 17 gennaio 2022 

 

 
 

Al Signor Presidente della II Commissione 

Dott. Brunello Brunetto 

SEDE 

 

 
 

Egregio Presidente, 

 

gli scriventi consiglieri regionali, estremamente preoccupati per la mancata approvazione del bilancio 

della ASL 4 da parte della Giunta Regionale, ancora più perplessi dalle continue voci che sembrano 

mettere in evidenza una situazione finanziare particolarmente problematica della ASL 4, considerato il 

fatto che si parla di un disavanzo di bilancio di svariati milioni di euro, chiedono di convocare 

urgentemente, con priorità su altre tematiche, una commissione salute alla presenza dei vertici di 

ASL4 e dell'assessore pro tempore alla sanità presidente Giovanni Toti. 

 

In attesa di una vostra urgente risposta, si porgono distinti saluti. 

 

 

 
Il Consigliere Regionale 

Giovanni Battista Pastorino 

Capogruppo Linea Condivisa 

 

 

 
 

Il Consigliere Regionale 

Fabio Tosi 

Capogruppo MoVimento 5 Stelle 

 


